

REFORESTANDO CHIQUIMULA EN SU BICENTENARIO



Al departamento de Chiquimula se le conoce como la Perla de Oriente. Su nombre viene del vocablo Chiquimulja que quiere decir tierra de pájaros, el cual se encuentra dentro del Corredor Seco de Guatemala. El pasado 29 de junio celebró su Bicentenario al ser elevado a la categoría de Ciudad por las Cortes de Cádiz en España.

En el marco de sus actividades de bicentenario y con el apoyo del programa Sembrando Huella se programaron actividades de reforestación en todo el departamento. Lo anterior en coordinación de las Unidades de Gestión Ambientales Municipales, Consejos Comunitarios de Desarrollo, Ministerio de Ambiente y Recursos Naturales, La Subdirección de Prevención del Delito de la Policía Nacional Civil,

Centro Universitario de Oriente -CUNORI-, Asociaciones, Gobernación Departamental, iniciativa privada y amigos del bosque.

Durante las actividades se reforestaron 12 mil plantas de diferentes especies forestales entre las que podemos mencionar: Ciprés común, Aripin, Palo Blanco, y Pino de ocote. Las áreas reforestadas abarcan una totalidad de 11 hectáreas, las cuales beneficiaran al ambiente del departamento ya que con ello inició un proceso de restauración de áreas afectadas por incendios forestales, otros factores que año tras año afectan el recurso forestal. También se establecieron plantaciones en zonas desprovistas de bosques y con las especies adecuadas de acuerdo al tipo de suelo y la altitud de la zona.

